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Protokoll zur Sitzung des Konvents der Fachschaften 

Ludwig-Maximilians-Universität München 
 

 
Datum 17.02.16 Ort Raum A120, Geschwister-Scholl-Platz 1 

Beginn 18.11h Ende 18.56h  

Redeleitung Mona Bergmann 

Protokollant Corinna Ludolph 

Im Anhang finden sich die anwesenden Fachschaften und ggf. Stimmzähler. 

 

Wichtige Abkürzungen: 

 

TOP Tagesordnungspunkt LAK Landesastenkonferenz 

ZSK Zentrale Studienzuschusskommission StuVe Studierendenvertretung 

HSG Hochschulgruppe GeFü Geschäftsführung 

ASL Ausschuss für Studium und Lehre FS Fachschaft 

GO KF Geschäftsordnung des Konvents der Fachschaften GrO LMU Grundordnung der LMU 

 

 

TOP 1 Begrüßung 
Mona eröffnet den Konvent um 18.11h.  

 

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Der Konvent ist mit 11 Fachschaften nicht beschlussfähig.  

 

TOP 3 Feststellung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

TOP 4 Genehmigung des Protokolls vom 27.01.2016 
Das Protokoll gilt damit als behandelt und wird das nächste Mal abgestimmt. Bisher gibt es keine 

Anmerkungen.  

 

TOP 5 Berichte 

5.1 Vorsitz 
Der Bericht liegt schriftlich vor.  

 

Anmerkung Psychologie: Die Frage der Reakkreditierung wurde bei der Jahreshauptversammlung 

von Academy Consult besprochen. Der Antrag sollte demnächst folgen.  

 

5.2 Gefü 
1. Frau Ungermann ist wieder da. Bei Anliegen und Problemen bitte zu ihren Sprechzeiten 

vorbeikommen oder anrufen.  
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2. Die 2. Mittelzuweisung von knapp 43.000€ ist da. Das ist ungefähr so viel wie beim letzten Jahr. 

Der Betrag wird auf die Fachschaften nach dem üblichen Schlüsselverteilt und es kann jetzt wieder 

gebucht werden bei Frau Ungermann. 

 

3. Semesterticket: nachfolgend die Termine rund um die Verhandlungen. Diese sollten bis zum Ende 

der Ferien abgeschlossen sein. 

21.2.: Vorstellung der MVG-Studie 

1.3.: Gespräch mit dem Oberbürgermeister 

15.3.: schriftliches Angebot der MVG wird vorgelegt 

17.3.: erste Verhandlungsrunde mit anschließendem Treffen der Münchner Hochschulen 

21.3.: zweite Verhandlungsrunde 

23.3.: Präsentation der bisherigen Ergebnisse auf dem Konvent und Entscheidung über eine 

mögliche Ur-Abstimmung 

4.4.: dritte Verhandlungsrunde 

6.4.: außerordentliche Konventssitzung 

 

Die Urabstimmung muss zwischen dem 26.4. und dem 3.5. stattfinden, da sie vor der Rückmeldung 

zum Wintersemester abgeschlossen sein muss. Die Abstimmung wird online stattfinden.  

 

3. StuVe-Renovierung: am 22.3. findet die Renovierung der StuVe statt. Alle Helfer sind herzlich 

willkommen. Auch Materialspenden sind gern gesehen.  

 

5.3 PR-Referat  
Corinna weist auf die Sommeraktion anlässlich der Immatrikulation hin. Danke schon mal an alle, 

die sich bisher in das Doodle eingetragen haben.  

 

TOP6 Anträge 

6.1 Re-Akk: Refugee Law Clinic 
Der Antrag liegt schriftlich vor. 

  

Meinungsbild: 

Das Meinungsbild ist einstimmig positiv.  

 

6.2 Ökosoziale Hochschultage  
Der Antrag liegt schriftlich vor.  

 

Markus (Philosophie): Wie eng seid ihr mit den Trägerorganisationen vernetzt? Werden nur die 

Namen genannt oder stellen diese auch Delegierte? 

Antwort: Hier in München arbeiten wir vor allem mit BenE e.V. zusammen, die uns ein Budget von 

3000€ zur Verfügung stellen. FÖSM unterstützt uns personell. Zu den bundesweiten Trägern Club 

of Rome und Global Marshall Plan haben wir keinen konkreten Kontakt.  

 

Nachfrage: Wo liegt denn der ökopolitische Fokus im Moment? 

Antwort: Den kann man im Moment nicht so klar benennen. Hauptsächlich sind Mobilität und 

Wachstum im Kommen, da diese Themen noch nicht so tot diskutiert sind. Themen wie Flüchtlinge 

oder Klima sind im Moment einfach nicht publikumswirksam. Auch das Thema Postwachstum 

finden wir sehr interessant.  

 

Nachfrage: Danke für die Info! Brauchst du Unterstützer zum Plakate-Aufhängen etc.? 
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Antwort: Ja, gern! Wenn es soweit ist.  

 

Meinungsbild: 

i) einstimmig positiv 

ii) einstimmig positiv 

 

6.3 Fahne für das Umweltreferat  
Der Antrag liegt schriftlich vor.  

 

Gefü (Max Frank): Immer noch 100€? Habt ihr euch schon mal über Preise informiert? 

Antwort: Ja, wir werden sicher nur das halbe Budget brauchen. 

 

Politikwissenschaft: Ich schick dir einen Link. Unsere Fahne hat 30€ gekostet. 

Antwort: Danke. 

 

Meinungsbild: 

einstimmig positiv 

 

TOP 7 W.A.S. 
Mona schließt den Konvent um 18.56h. 

 


